Les deux candidats restent en lice à Bassins

ÉLECTION

Un deuxième tour sera nécessaire pour départager François Matthey et Laurent Vukasovic. Les Bachenards retourneront aux urnes le 28 mars.

Les votations se suivent mais ne se ressemblent pas, dans le village des hauts du district de Nyon. En décembre 2008, personne ne voulait reprendre le siège laissé vacant par Pascal Majkowiez. Et cet hiver la course électorale à la succession de la municipale Patricia Recordon n'en finit pas. François Matthey (124 suffrages au 1er tour) et Laurent Vukasovic (98) ont confirmé leur candidature pour le deuxième tour avant le délai légal, fixé hier à midi. Lors du scrutin de dimanche, 49 voix étaient allées à Alexandre Boyev. qui avait retiré sa candidature peu avant ce premier scrutin.

«Je ne me suis pas lancé dans cette aventure sur un coup de tête, commente Laurent Vukaso-







Vukasovic comptait 98 voix.

vic. Renoncer après le premier tour n'aurait pas été conforme à mon tempérament.»

En tête dimanche dernier, François Matthey estime que «rien n'est fait» et il comprend la décision de son rival. Celui qui avait déjà été municipal lors de la dernière législature regrette néanmoins que l'on perde autant de temps à une année des élections communales. «C'est le jeu de la démocratie.» Les urnes rendront leur verdict le 28 mars D. SZ